



Deutscher BundeswehrVerband

Landesverband West
Standortkameradschaft Köln

www.stoka-koeln.de

Pressemitteilung

50968 Köln, 26.04.2016



Standortversammlung Köln wählt neuen Vorstand

Oberstleutnant Andreas Bruckner ist neuer Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln. Der bisherige Vorsitzende Hauptmann a.D. Andreas Wulf wurde als Stellvertreter gewählt und wird den Vorstand weiterhin, u.a. auch als Webmaster der Homepage, unterstützen. Wulf hatte in den beiden vorangegangenen Jahren zwei wesentliche Ziele verfolgt: ein schlagkräftiges Team für den geschäftsführenden Vorstand zu bilden und über die Basisarbeit am Standort Köln intensiv zu informieren. (Red)



Der neu gewählte Vorstand. Foto: Hptm Schäfer

Köln-Longerich. Der Vorsitzende des Bezirks II/1 Hauptmann a.D. Volker Jung nahm als Gast an der Standortversammlung Köln am 26.04.2016 in der Lüttich-Kaserne teil und übernahm später die Wahlleitung. Vorher referierte Wulf in einer ausführlichen Präsentation über die Vorstandsarbeit. Von insgesamt 31 Berichten und Pressemitteilungen wurden 8 Artikel in der Verbandszeitschrift „Die Bundeswehr“ veröffentlicht, davon einer über vier Seiten (Nr. 3/2015). Mit einem Augenzwinkern erwähnte er, mit den Pressemitteilungen nicht immer den Wünschen der Verbandsführung entsprochen zu haben. Probleme seien aber nicht durch Ignorieren zu lösen. Konstruktive Kritik und basisdemokratisches Abstimmen zeichnen die Arbeit in den aktiven Kameradschaften aus, zu denen neben den Truppenkameradschaften auch die Kameradschaften Ehemalige, Reservisten, Hinterbliebene (KERH) gehören. Die Werbung für die KERH und intensive Arbeitsgruppensitzungen zu deren Arbeit heute und in Zukunft waren weitere Schwerpunkte.

Neu eingeführt wurden Vorstandssitzungen in wechselnden Liegenschaften. In den beiden letzten Jahren wurde außer in der Konrad-Adenauer-Kaserne auch in der Lüttich-Kaserne, der Mudra-Kaserne und im Bundessprachenamt Hürth getagt. Der hohe Zuspruch zu den durchgeführten Informationsveranstaltungen für junge Berufssoldaten / Soldaten auf Zeit sowie den Tagesseminaren für ausscheidende Berufssoldaten wurde hervorgehoben. 2014 wurde die Tradition fortgesetzt, am Volkstrauertag in der Kirchenruine Alt St. Alban einen Kranz zum Gedenken der Kriegstoten und Opfer der Gwalt Herrschaft aller Nationen – 2015 auch der Opfer der Anschläge in Paris – niederzulegen.

Wulf dankte besonders seinem geschäftsführenden Vorstandsteam, neben Bruckner, bisher zuständig für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, wurden Oberstabsbootsmann Detlev Wamser als Schriftführer und Hauptbootsmann Nico Mannsbarth als Kassenverwalter in ihren Ämtern bestätigt.

Vorsitzender: **Oberstleutnant Andreas Bruckner**
Bundesamt für das Personalmanagement der Bundeswehr – ÖPR
Post/Lieferung: Militärringstr. 1000, 50737 Köln
Tel.: 02 21-95 71-72 00
Bw-Kennzahl: 35 24
E-Mail: AndreasBruckner@bundeswehr.org

Für
unsere
Mitglieder!